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会長のことば 

浅野 昭（12期） 

 

日ごろから、つばめ会の活動にご協力いただき、ありがとうございます。 

 

東工大 OLTは、今年も新たに 10名強の新入生が入部し、新年度の活動をスタートいたしました。 

 

OLT は、近年は、入部者の数が大きく変動することないので、安定したクラブ運営、成績を得ていると思うのです

が、学生ＯＬ界全体を見ると、人数増加傾向にあるようです。 

成績表を見ても、これまで見かけなかった大学名をちらほら見かけます。 

20 年前に、OLT が弱小校から一気に常連校へ駆け上がったように、今後、大学の勢力図がどのようになるのか、

興味深いところです。 

 

最近のＯＬ界全体のトピックスと言えば、東京オリンピックへの追加種目へのエントリーでしょう。 

（あえなく、一次選考で落選しましたが。） 

オリンピックの正式競技にはなりませんでしたので、商標権等により、いわゆる「東京五輪記念大会」と銘打つのは

困難ですが、2020 年夏に、2005 年世界選手権以来の大きな大会を開催したいという動きは、きっと出てくるよう

な気がします。 

 

今年、入部した一年生が日本の若きエースになるまで成長するのが、2020年、という年になるはずです。 

ぜひ、そんな人物がOLTから出てきてほしいと思い、つばめ会はそのための手助けになる活動を進めていきたい

と考えておりますので、ご支援ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

幹事長の言葉 

28 期 伊藤 

 

皆様梅雨の時期をいかがお過ごしでしょうか。今年は週末にしっかりと雨が降る梅雨なので、スポー

ツをするにも洗濯をするにも少々困る時期になっています。OLT はロングセレを 2 名通過するなど、変

わらぬ活躍を残してくれています。 

 今後もインカレスプリント・ロングとイベントがあります。皆様の継続的なご支援をよろしくお願い

いたします。 
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新部長の言葉 

36期 細川公平 

 

OLT36 期部長の細川です。４月より、木所先輩より部長を引き継がせていただきました。 

今年度の活動も主に例年通り平日のランニングと休日の練習会および大会を行っておりますが、今年

はより日々のランニングの参加率などを向上させていきたく思っており、そのためにインターネット上

でトレーニングの集計を取る取り組みなどを続けています。 

我々36 期全員で立てた目標はロングセレ 5 人、ミセレ 7 人のエリート通過です。ロングセレは通過者

2 人と大きく下回る結果になってしまいましたが次のミドルセレの目標を目指して頑張っていきますの

で、お手伝いいただければと思います。よろしくお願いします。 
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新ヘッドコーチの言葉 

34 期 古林 

 

 つばめ会の皆様、こんにちは。今年、ヘッドコーチを務めることになりました、OLT 34 期、今現在修

士１年の古林です。お久しぶりです。 

 ちょうどロングセレが終わり、中間テストに向けて勉強を頑張ったのちの夏休み、皆が実力を伸ばそ

うという時期に、このような記事を書かせていただくことによって私自身しっかりとコーチをしていこ

うというモチベーションにもなりました。 

 まず、今年のコーチ陣の紹介をします。といっても、ほぼ皆が私の同期ですが。 

 OLT 34 期からは、 

関東学連幹事長、日学副幹事長を務め、皆から慕われ、最後のインカレでは併設メダルを獲得の佐藤。 

ロングセレ通過経験者でミスをしないオリエンが特徴の吉田。 

 同じくロングセレ昨年度通過者の力強い走りを見せてくれた徳増。 

 コーチではないのですが、ロングセレでは元部長の大倉、さらに中野、根岸が手伝ってくれました。 

 (ロングセレでは私と佐藤が運営に回ってしまったので、彼らが現役のサポートをしてくれました) 

 そして、OC 切っての読図力を持つ、OC 37 期、藤村が OLT の練習会や合宿で指導をしてくれると頼

まれてくれました。 

 このメンバーで現役の目標にむけてサポートしていきます。 

 

 さて、今年の展望です。その前に今年の関東インカレ兼ロングセレでは、ユニバー出場の実力を持つ

35 期の戸上が 5 位で入賞(本人は不本意だと思いますが)、36 期の西村も危なげない通過を果たしました。

しかし、例年に比べややレベルの高いセレクションであったため(トップタイム+17 分までが通過であっ

た。ちなみに去年は+25 分)、今年に入ってから伸びている 35 期の吉川は力をつけている様子が見られ

ましたがあと一歩届きませんでした。 

 彼らを中心に今年はチームとしてリレー入賞を狙います。去年は(主として私の失速で)連続入賞を逃し

てしまいましたが、今年また入賞の席を取り返すべく頑張る彼らをサポートしたいと考えています。 

 2, 3, 4 年生みな、トレーニングに一層励むようになり、また、新入生も多数入りました。彼らをいか

に上手く上達へ導いてあげられるか、それを私たちが考えて、しっかりと成長させられるよう努めてい

きます。 

 至らないところもあると思いますが、私や先輩たちが届いた同じ高み、そしてさらに上へと登る彼ら

の姿をインカレで見せられるよう、選手とともに頑張ってまいりますので、ご支援、ご声援をよろしく

お願いします。 
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近況報告 

 

29期 久保山 

今年度から岐阜に転勤になりました。 

来年度からは米国に転勤らしいです。 

出張ではありません。 

 

 

 

近況報告 

31期 保川 一歩 

皆様お久しぶりでございます。はや、引退してから 3年が経過してしまいました保川でございます。

インカレの会場などにはたまに顔を出していますが、最近はオリエンをする回数もめっきり減ってまい

りました。ですが、都内で飲む時などは、すぐ馳せ参じますので、お声がけください。 

では仕事とオフとで近況を二つほど・・・ 

 

１．仕事 

 私は、東工大を院まで出ておきがら、就職は旅行会社に勤めております。観光系のことを研究分野に

していたので、全く研究から離れているわけではございませんが、今のところほぼ仕事は無関係です。 

 扱っているのは、「るるぶトラベル」という宿泊予約のホームページです。雑誌ではあ

りません。簡単に言ってしまうと、じゃ○んとか、楽○トラベルみたいなものですが、どちらも商売敵

でございます。 

 ぜひとも、出張・旅行などで宿をとる必要がある場合は、「るるぶトラベル」でご購入

ください。 

 

今は販促の担当者なので、ポイント・割引クーポンなどの情報などはお任せください。保川までご一

報を。 

以上、ただの宣伝でした！ 

http://rurubu.travel/ 
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２．東海自然歩道 

 最近、走ることはめっきりできない（現役のころからできない）ので、歩くのが趣味になっています。 

 休日に軽く 10kmくらいは歩きますし、3連休をまるまる使って、秩父まで歩いたこともあります。（天

覧山や宇根峠も通った） 

 そして、最近始めたのが、東海自然歩道を踏破する事です。 

 東海自然歩道とは、『「明治の森高尾国定公園」と、大阪の「明治の森箕面国定公園」を結ぶ、緑豊か

な自然と貴重な歴史を 伝える文化財を訪ね、心身の健康と安らぎを与える総延長１，６９７．２ km の

長距離自然歩道です。』（引用：http://www.tokai-walk.jp/about.html） 

らしいです。まあ、要するに高尾山から大阪まで続く道があるということです。 

それを踏破しようと試み、今まで２回だけ歩きました。まだまだ先は長いですが、今年中には富士山

を北側に巻いて山梨県は通り抜けたいと思っています。 

 

 

 楠からメールが届いてすぐに書いたので、なんともつまらない文章が出来てしまいました。まあ、目

的は宣伝なので目的は達成した。 

また、保川の面白さは依然健在ですので、飲み会などには呼んでください。会社がかなりホワイトな

ので（ホワイトすぎて残業できない＝残業代が貰えないのだけが難点）平日夜なら基本的に暇でござい

ます。とりあえず飲みたいです。品川あたりを希望します。 

  

最後になりましたが、今年もインカレは行こうと思っておりますので、会場などでお会いしましょう。

（31期をインカレでほとんどいないぼやきを含む） 

保川でした。 

 

埋め草 

http://rurubu.travel/ 

 

  

http://www.tokai-walk.jp/about.html
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近況報告 

 

32 期 鈴木聖唯 

 

 32 期の鈴木です。今年から社会人です。今は山口県宇部市に住んでいます。山口宇部空港から徒歩 15

分です。偉くなったら関東に戻ります。戻りたい。 

世の中の多くの人は社会人の方が辛いと言っていますが、社会人の方がお金を貰えて、夜寝る前に 3

時間くらい自由にできて、土日休めて、気の合う同期がたくさんいて、フェイスブックを見ても鬱にな

らなくて、ツイッターに鬱な書き込みをしなくても良くて、友達からちょくちょく line が入ってきて楽

しいです。こんな甘いことを言っていられるのも 1 年目のうちだけかもしれませんが、2 年目以降も大丈

夫な気がするので心配はしていません。宇部に来る機会があれば獺祭でも飲みにいきましょう。 

 

 

ミサトさんかわいい 
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～近況報告～ 

OLT32 期：曽原 直也 

(最近更新してないけど、twitter:@sohaty_n) 

みなさんお久しぶりです。初めての人は初めまして。OLT32 期のソハティこと曽原です。去年度に大

学院の修士課程を無事卒業しまして、就職しました。『まさかあいつが就職するなんて』『博士課程に行

くんじゃないのか？』との声が聞こえてきますが…まぁ社会人博士として大学に戻ってくるかも？ 

現在はランプ製造メーカー(ウシオ電機)で働いています。会長さんが、経団連でかなり有名な牛尾治郎

さんなので、それで知っている人もいるかもしれませんね。 

今は研修中で『播磨』つまりは『姫路』にいます。姫路城で有名です。なにか来る用事あれば連絡く

ださい。今は研修なので、会社について、製品について、それぞれの部署の仕事内容についてなどの座

学、TOEIC 等のテストが続いています。11 月の終わりに研修終了で、それ以降は 

『横浜（あざみ野とかいう田舎）』『御殿場(から 1 駅)』『姫路(から 2 駅)』 

『海外(欧米・北米・アジア)』 

のどれかに配属が決まります。まぁ海外は、もともとそっちにいた人しか行かないので、ないとは思い

ます。今の希望は装置系事業を行っている『御殿場』です。最寄り駅は藤岡駅、自衛隊の演習場やテレ

イン『二子』が近いです。みんな大好き勢子辻・丸火自然公園や、ジャンボも 20km 圏内です。 

関係ないですが、Google 画像検索で『USHIO』と検索すると CLANNAD というゲームのキャラクタ

ー”岡崎汐”が出てきます。そして、ひらがなで『うしお』と検索すると艦隊コレクションというゲームの”

潮”というキャラクターが出てきます。あと『ウシオ』と google 検索すると、2 番目に『純増 0.2 枚弱』

というブログが出てきます。こんなことがあるので、調べる時はちゃんと『ウシオ電機』でググってく

ださい。あと、私が初任給で最初に買ったお酒は純でした。色で度数もわかるはず。ちびちび飲んで

ます。 

 

図 1 左から順番に『CLANNAD の汐』『艦隊コレクションの潮』『純(20 度)』です。 
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オリエンについては、横浜 OL に入ってますが、姫路に来てから活動はご無沙汰です。でも、他の大

学の同期に『(インカレミドルの運営の手伝い)やらないか？』という話をいただいておりまして、オリエ

ンテーリングにはもうしばらく関わることになりそうです。他大の同期との交流もまだまだ続きそうで

す。 

 今のメイン趣味は小旅行で、姫路行ってからは休みの度に小旅行しています。 

リストアップすると(4/1～6/28 まで) 

・加古川の日岡神社へお参りに 

・姫路の姫路城に研究室の同期と行く 

・手柄山で平和祈念館に訪問、なぜかコスプレイヤーがいる。 

・小豆島フェリーの下調べに姫路港に行く。 

・明石で明石焼きを食べて、明石海峡大橋を見に行く。 

・智頭急行の鈍行経由で鳥取砂丘を一人で見に行く。 

・Spring8 に会社の同期と行く。 

・生野銀山へ自転車(ミニベロ)で行く(片道 42km) 

・生駒へオリエン(くろんど池)しに行く。 

・OB 方さんで有名になった神戸理研に聖地巡礼。 

・横浜の D ふ頭にクレーンフェチの友達を連れていく 

・門司までフェリーで向かい、下関に戻って、オリエン同期のしょーいとマラ観音と秋吉台に行く。 

・大阪の桜ノ宮に行く。 

・神戸の外人居留地に行く。 

・加西・鶉野飛行場に行き、紫電改と特攻隊について学ぶ 

・レンタカーで岡山の人形峠にある『妖精の森ガラス美術館』に研究室の同期と行く 

・写書山に円教寺を見る為に登る。 

・高砂⇒加古川⇒太歳神社経由でサイクリング 

こんな感じかな。彼女いないので東京に帰ることもなく、姫路生活を楽しんでます。 

まだまだ行きたいところはあって、今度は一泊二日とかで 

・小豆島/青島/男木島などの島シリーズ 

・呉/大和ミュージアム/古鷹山/大津島/佐世保などの艦これ＆戦史巡礼シリーズ 

・高松/松山/などの四国シリーズ 

・出雲/広島などの本州シリーズ 

・鹿児島/博多/長崎などの九州シリーズ 

などには行きたいなと思っています。彼女いないので予定もなく、旅行を満喫しています。

図 2 (左)姫路城(右)円教寺、どちらもおすすめ！ 



11 

 

ネット環境が貧弱、ゲームも持ってきてない今、本を読む機会も増えていますね、姫路に来て読んだ・

読んでいる本を上げると 

・銀の匙(中勘助) 

・アジアの鷹/空売り屋(黒木亮) 

・後藤さんのこと(円城塔) 

・ガールズ・ブルー(あさのあつこ) 

・ザ・ゴール/ザ・ゴール２/世界で勝負する仕事術/御社をつぶしたのは私です(ビジネス本) 

・戦争の世界史/暗号攻防史/熱学思想の史的展開/量子論の発展史(マニアック史系) 

・まだ創作で消耗してるの？(衝動買い系) 

・今こそ、アーレントを読み直す(社会学系) 

・数学・物理系の教科書(キ〇ガイ) 

ってな感じです。彼女いないので暇ですし、読書生活も楽しんでいます。最近軍ものが多い希ガス。 

 姫路いる間は東京での集まりとか、オリエンとかはご無沙汰になるとは思います。申し訳ないです…。

でも、OLT 杯には行きますので、その時に色々話したいなと思っています。長くなっちゃいましたが近

況報告を終わります。 

  



12 

 

 

近況報告 

33 期 長坂 

 

みなさまお久しぶりです． 

去年度は OLT 杯の実行委員長やつばめ会の事務局長，ヘッドコーチやらをやっておりましたが，去年度

は色々と不手際があったためにご迷惑をおかけしました． 今年度は何も無く，ニートに成り果てていま

す． 

ところで，今年度は就活のシステムが大きく変わりました．3 月に説明会やらがスタート，8 月に面接開

始というスケジュールになっております．もっとも，どこもすでに「面談」等という形で実質的な面接

をやっているようです．同期はこの混沌とした戦場で必死に戦っているようです．さて，私はというと，

早々に就活を終えました．内定をゲットしたわけではありません．そうです博士進学です．4 月まではち

ょろっと説明会とか OB 交流会（某社に行った時に★さんに遭遇したのはいい思い出）に行っていまし

たが，GW 前に進学を決意しました．研究楽しいですし，働きたくないでござるですし．ちなみに，奨

学金やら RA やらで給料は得られますので，働かなくても生きていくことは出来ますね，はい．ボーナ

スとかはないので贅沢は出来ませんが．．． 

というわけで，最低でもあと 3 年間はこの大学にいます．大学近辺での出没率は依然として高いです．

また，ホワイト研究室なので，ちょくちょくオリエンの大会とかにも出没すると思われます．時間経過

とともに社会不適合者感がより増していくと思われますが，遭遇した時は暖かい目で見守ってあげて下

さい． 

以上近況報告でした． 
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Making of ナエウマ 

坪居大介 24 期 

  

 ここ数年の OLT 杯に 1 度でも来たことがあるなら知っていると思いますが、僕は毎年つばめ杯ク

ラスでナエウマを作成しています。データを元に各選手のタイムを予想するのが大好きなもので、

毎年楽しくナエウマを作成させてもらっています。とはいえ、今後も毎年作るのもさすがにどうか

と思うので、ナエウマ作成者募集と兼ねて、僕のナエウマの作り方を書いてみようと思います。 

 参考資料として、去年（＠獅子頭）のデータを使用します。 

 以下の文章は敬称略＆失礼なことを書きまくりです。すいません。 

 

①データをかき集める 

 まずは参加者の情報が必要です。全参加者について、直近数回のレースの結果、できればさらに

ラップ解析データ（巡航・ミス率）がほしいところです。特に、複数の参加者が同じレースに出て

いると、その勝敗が予想をする上で非常に参考になります。 

 

②テレインの特性を知る 

 プログラムが出て距離とアップが出たら早速作成開始。去年は 5200/200 でした。 

 まずはテレインの特性から、大まかなキロタイムを見積もる必要があります。 

 同じ距離/アップでも、たとえば道走りの多い七国峠とコンタリングばっかりの四番金昌寺では出

せるタイムが全く違います。この 2 つなら 1.5 倍くらいはずれるんじゃないかな。 

 というわけで獅子頭 or 常陸風土記の丘（旧 map 名)でトップ選手データをあさってみると、 

・第 11 回いばらき大会 4.2km → 小泉成行氏 31:33 

・2011 年度筑波大大会 2 走 3.8km↑195 → 小泉氏 30:47 

 あたりが出てきます。後者のキロタイムを計算すると 7.4 分/min。この大会はリレーで且つ冬で、

小泉氏と戸上君（当時現役 3 年/最速見込み）との力量差を比較すると恐らくキロタイムは+1 分程度。

これで距離 5200 なので戸上君のタイムは 44 分と計算されます。え？プログラムのウイニングは 50

分だった？それは戸上をナメすぎです。 

 また、実はここの旧マップを走ったことがあるので知っているんですが、このテレインは道走り

がかなり多く、山のごつい部分はテレイン最北端の山部分のみ。ヤブもそこまでひどいわけではな

いので、自然とこのテレインは道走り勝負、難易度はかなり低いという予想になります。従って上

位と下位の差はあまりつかないと思われます。 

 

結論：5200/200 で戸上君で 44 分、コースの難易度は低い 
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③参加者の大まかなレベルを考える（劣化なし） 

 次に、参加者の大まかなレベルわけを行います。まあここは印象論で十分でしょう。 

 僕の考えるレベルわけ方法はこんな感じ。現役時代の成績で考えます。 

・インカレエリート入賞レベル （戸上※参考、大嶋） 

・インカレエリート 30 位以内レベル （やまたけ、ソハティ） 

・インカレエリート 50 位レベル （保川、高野、倉澤） 

・インカレセレで勝負して落ちるレベル（坪居） 

・それ以下（井上、しょうい、てっぺい） 

 というわけで、大雑把に言って大嶋・やまたけ・ソハティ ＞ 保川・高野・倉澤・坪居 ＞ 井

上・しょうい・てっぺい という図式が成り立ちます。あまりに劣化がひどいと結果が変わります

が、大体はこの枠内に収まります。また、できれば一部の参加者だけでも印象論でもいいので、参

加者の特徴は抑えておきたいです。 

今回は、同学年でしょっちゅういい勝負をしていたやまたけ・ソハティについて、テクニカル：や

またけ有利、走力勝負：ソハティ有利という印象でした。 

 

結論：ハンデなしの優勝争いは大嶋・やまたけ・ソハティ 

 

④つばめ杯の基準となる優勝タイムを考える 

 ナエウマを作る際に必要なのは、対象となる参加者のトップタイムです。③の結果を元に、誰が

優勝するかを考えます。ここで参考になるのが、直近で直接対決のあった東工大大会 2013＠矢板と

東大大会 2014＠赤城。東工大大会はソハティが大嶋に 10 分の差をつけて勝利、東大大会はやまた

けがソハティに 13 分差をつけて勝利。従って、直近では最速はやまたけ、となります。また、比較

的道走りの多い赤城でのタイムが 8400/215 で 94 分、赤城はヤブいのでこれよりはキロタイムは結

構よくなるはず…と考えて、トップやまたけが 50 分、という計算結果になりました。もっとも、や

またけの参加レースが少ない（直近 3 走が東大大会 2014、JC 大会 2014、東大大会 2013）のでい

ろいろ困ったんですが。 

 

結論：つばめ杯のトップはやまたけ、50 分 

 

⑤各参加者のタイムを考える 

 ここが非常に難しい。概ね直近のレースの直接対決の結果・様々なレースのキロタイムから考え

ます。 

・ソハティ 

 確かに東大大会ではやまたけに大敗していますが、東工大大会 2013 で 5500/295 で 63 分、富士

ミドル 2013 で 5400/115 で 51 分と、その他のレースではよい成績です。また、テレイン的に走力
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勝負なので③で書いたとおりソハティ有利、というわけでほとんどやまたけと差はつかないと考え

ます。ですので、ソハティもキロ 10 分と考えて+0 分でもよかったんですが、一応直近の東大大会

を重視してちょっとだけハンデをつけました。+2 分って言うのはぶっちゃけ適当です。 

・大嶋 

 東工大大会 2013 でソハティに大敗していますが、OLT 杯 2013@栃木では 4200/360 で 70 分（つ

ばめ杯優勝）、OC 大会 2013＠日光では 3800/190 で 40 分と、特に OC 大会 2013 でキロ 10 分を出

しています。というわけでキロ 10 分を出す力はあるものの、仕事で東北某所に行ったこと、1 年間

オリエンに出ていないことを考慮し、多少の劣化の可能性があると判断しました。というわけでソ

ハティよりは遅い+3 分としていますが、本当は+5 分にしておけばよかったな。 

・坪居 

 とりあえず自分がキロ 10 は絶対出ないのは知っています。今回のテレインはフォレストのパーク

Oっぽいともいえるので、アップ率はだいぶ違いますがさくらんぼ大会2014スプリントが1900/145

で 22 分（キロ 11.5 分)、これよりはキロタイムは多少落ちるかな、と想定してキロタイム 13 分弱

で考えて 65 分と予想。 

 また、東工大大会 2013 や OLT 杯 2013 よりも難易度が簡単なので、直感ではありますがこれら

のレースと比較してタイム差が半分程度になるのではないか、という予感がありました。ソハティ

の東工大大会が 63 分に対して 85 分、大嶋の OLT 杯 70 分に対して 90 分なので、ソハティや大嶋

から 10～11 分差…なのでキリのいいところで+15 分。 

・保川 

 直近の数レースでは、実は坪居と結構いい勝負をしています。東工大大会 2013 では保川の 3 分勝

ち、OLT 杯 2013 では坪居勝利ではあるものの保川が途中で吹っ飛んだだけなのでほぼ同等、ロン

グセレ併設 2014 では坪居勝ち、…というわけで坪居と同タイムでいいでしょう。+15 分。 

・倉澤 

 直近のレースが長野県大会 2012＠松本、その前が東大大会 2011＠秩父、その前が OLT 杯 2010

＠越生ということで予想のしようがない（他参加者と比較しづらい）…と思いきや、東大大会 2011・

OLT 杯 2010 共に坪居といい勝負をしています。というわけで坪居と同タイムでいいでしょう。+15

分。 

・高野 

 直近のレースが他に参加者のいない東京都選手権＠滝山、その前が JC 大会 2013＠滝山…という

ことで比較が難しい。JC 大会は坪居に 4 分勝っているものの、間違いなく劣化は進んでいるでしょ

う。東京都選手権が 4400/180 で 70 分、JC 大会でキロ 15 分弱だったから恐らく坪居なら 65 分く

らい？…と考えて、+20 分で。 

 

・しょうい 

 予想とか無理じゃね？とりあえずインカレロング 2012＠富士で4600/150で52分といい成績では

あるものの、間違いなく卒業してからトレーニングしていないので劣化が激しいと予想。ただ難易

度が低いので意外と差はつかないと予想しました。トップ比 150%くらいで帰ってこれるのではない

か？というわけで+25 分。 
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・てっぺい 

 実は直近 3 レースの成績がいずれも悪い。東工大大会 2013、OLT 杯 2013、インカレミドル 2012

＠滋賀なのでいずれもミスったせいかと思いましたが、いずれもミス率はかなり低い。一番ミス率

が高い OLT 杯で 18%、インカレミドルでは 8%。というわけで巡航負けするタイプと想定したので、

難易度の低い今回のレースでは厳しいと判断しました。ちなみに東工大大会では 128 分なのでソハ

ティの倍くらい。で、さっき挙げたタイム差半分の法則だとソハティ+30 分。さらに巡航負けする

タイプなのでもう少し損すると考え、+35 分で。 

・井上 

直近が東大大会 2014WE で 3 時間、その前がインカレロング 2013WEC で 130 分、その前が OC

大会 2012＠両総の M21A で 3900/140 で 90 分…どれもこれもひどいレースではっきり言って参考

になりません。 

両総 M21A のトップがソハティで 38 分なので 240%…はさすがにありえないので、200%…もどう

かと思ったので 180%位にしたんだったかな。正直ちゃんと覚えてないです。180%だと+40 分。 

 

後半のほうがだいぶ直感頼み＆適当なのは仕様です。だってデータが少なすぎるか使えないデータ

ばっかりかっていうのは酷い。 

 

結論：上述のとおり 

 

⑥微調整 

 勢いに任せてハンデタイムを作ってはみましたが、もう少し冷静になって、参加者同士の比較と

かもあわせてしてみましょう。 

・坪居 vs 保川 

 冷静に考えましょう。テクニカルテレインならともかく、道走りが多いレースで保川に勝てるわ

けがありません。明らかにあっちのほうが足が速いし。というわけで再考。保川 12 分・坪居 15 分

か保川 15 分・坪居 17 分か…と考え、後者を選択。坪居 vs 倉澤の走力は同程度なので、倉澤も坪居

と連動して 17 分で。 

・高野 vs しょうい 

 冷静に考えましょう。高野はインカレエリートです。いくら劣化したとはいえ同様に劣化してい

そうなしょういに 5 分しか差をつけられないでしょうか。いくら道走りとはいえ、さすがにもうち

ょっと差がつくはず。というわけで高野を早く…はない（坪居と同タイムになってしまう）ので、

しょういを少し遅くする方向で。 

・しょうい vs てっぺい vs 井上 

 冷静に考えましょう。しょうい-てっぺい（8 分)のほうがてっぺい-井上(5 分)より差がつくでしょ

うか。…よくわかんないからこのままでいいや。井上はインカレエリートだしな。 
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⑦ネタを考える 

 我々は元々東工大 OLT の部員だったので、やはりネタに走らないといけません。というわけで予

想表には色々とネタを仕込んでおきました。参加者関連のみ解説しましょう。 

保川：なんかヘンタイキャラだった気がしたので、馬名にヘンタイを入れる。→さすがにヘンタイ

はどうかと思ったのでヒワイに変えておく。どっちにしてもマズい気がするけど気のせいです。馬

体重の増減のくだりは、本人曰く「M2 のころは太っていたけど、社会人になって夜食が少なくなっ

て(?)やせてきた」のが元ネタ。 

井上：本人に怒られそうなので省略。 

倉澤：OLT 現役時代から GAK と名乗っていたのでそれを拝借。ところで GAK の由来って何です

か？ 

実は長野県協会つながりで orienteering.com の木村さんのレポートによく登場しているので、結構

トレーニングをしていると勝手に解釈しています。（調教＝トレーニングです） 

坪居：自分のことをネタにするって難しいよね。OLT 杯の前日にはロードバイクで霞ヶ浦一周をし

ていました。登坂は全くなしで 90km/5 時間くらいだったかな。 

やまたけ；実はネタに困ったので、Drinker にしておけばいいかと思った。 

高野：twitter のアカウントに hearts が入っているのでそれを採用。 

ソハティ：ソハティといえばマジキチなのでそのまま採用。 

しょうい：ネタに困ったので適当につけました。ごめんなさい。 

てっぺい：なぜか某笑ってはいけないからネタを拝借。俺このとき何を考えていたんだろう…。 

大嶋：やはりたくみネタははずせない。東北某所へ放牧中というのは、少し前に八戸に転勤になっ

たため。まだ八戸にいるんだっけ？ 

 

結論：皆様ごめんなさい。 

 

というわけでこんな予想表が出来上がりました。 

字が小さいですが根性で見てください。 
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作成時間は大体 2 時間くらい、ハンデ以外のデータ採取およびレイアウト作成などで 1 時間、あと

はハンデ作成に 1 時間といったところです。では、結果はどうなったでしょうか。つばめ杯 OB ト

ップタイムが 50 分予想なので、全員がハンデありで 50 分になればよいのですが。 

 

⑧レース結果 

 

 結果ですが、一言でいうとてっぺいに負けました。無念。なんでも会社の研修中に暇だからトレ

ーニングしていたとか。そんなこと知るわけない…。巡航負けするとは何だったのか。 

とはいえ、ハンデなしタイムがそこまで酷いことになることはなく、自分としてはまあまあ満足の

いく結果となりました。まあ今回は難易度が低いので比較的予想しやすいっていうのあるんですが。 

あとはやまたけ・大嶋のテクニカル勢のタイムを完全に読み違えていました。っていうか大嶋が酷

い。大きくミスっているとはいえ、インカレエリート個人入賞経験者が俺に負けるってどうなのよ。

そんな中ソハティはお見事です。 

馬番 馬名 性別・年齢 騎手 ハンデ 大会名・テレイン クラス・距離 大会名・テレイン クラス・距離 大会名・テレイン クラス・距離
1 ヒワイヤスカワ 保川 15 M21A1 02:02:24 M21A1 01:23:30 Tsubame 01:40:18

8390/205 137 5500/295 179 4200/360 141

2 セイキノフウコ 井上 40 WE 03:33:40 ICL2013 WEC 02:11:34 M21A2 01:28:57

6810/200 264 7200/120 210 3900/140 287

3 ガクガククラサワ 倉澤 17 MA 00:59:37 OAS 01:42:33 Tubame 01:20:24

3300/250 182 5130/460 141 3800/330 131

4 グンマノツボイ 坪居 17 M21AS 00:46:32 MEC 02:10:52 MAS 01:30:58

3700/160 112 7800/485 177 5370/130 152

5 ドリンカーヤマタケ 山本 0 M21A2 01:34:30 MAL1 01:14:34 ME 01:55:34

8400/215 107 6200/480 141 7400/490 161

6 ハーツオブタカノ 高野 20 M21A 01:10:02 MAL1 01:21:51 MAL1 01:36:37

4400/180 167 6000/315 164 7500/485 162

7 マジキチソハティ 曽原 2 M21A1 01:48:14 M21A1 01:02:51 AL 00:51:17

8390/205 121 5500/295 134 5400/115 131

8 ワッショーイ 鈴木 27 ICM2013 MUA1 00:52:25 ICL2012 MUL1 00:52:14 マンモス 01:22:42

3600/210 149 4600/150 137 3700/380 146

9 テッペイペーイ 加藤 35 M21A1 02:08:16 Tsubame 02:23:55 ICM2012 MUA1 01:02:20

5500/295 272 4200/360 203 2300/200 207

10 オーシマタクミン 大嶋 3 M21A2 01:12:26 Tsubame 01:10:48 6s 00:39:53

5500/290 153 4200/360 100 3850/195 105

※本紙寸評

馬体重の増減が激しい。当日の仕上がり具合に注目。前走がそこそこ良い成績であったため、今回も期待できそう。

前走は散々な成績であるが、比較的難易度が低いと思われる今回にて復活ののろしを上げられるか。

自転車で調教を積んでいるらしいが、成績にはあまり反映されていない。前日に現地にて強めの調教を行うらしいが、吉と出るか凶と出るか。

実はレース間隔が長いが、前走ではあわや入賞であったため、調子的には問題ないと思われる。（ハンデなしの）優勝の最有力候補。

過去のタイムは意外と悪くないが、この年齢特有の成績の落ち込みの計算が難しい。今回比較的難易度が低いと思われるのがプラス材料。

直近のレースはいずれも走り負け（巡航が悪く、ミス率が低い）となっているため、巡航勝負となりやすいこのテレインでは厳しいか。

昨年度覇者。過去のレースは安定しているが、現在東北某所へ放牧中である。調教の具合およびレース勘が注目される。直前輸送による疲れも気になる。

最終R　茨城　2014年　9月　28日　11:20発走　第26回OLT杯（つばめクラス）　GI　5上オープン　定量（自己管理）　ハンデ戦

森・5200m　↑200m　9頭立て　Winning:50分

タイム・top比 タイム・top比 タイム・top比

牡7 東大大会2014 東工大大会2013 OLT杯2013

赤城　6月 矢板山田　11月 鹿沼　9月

牝7 東大大会2014 OC大会2012

赤城　6月 富士　10月 両総　11月

牡18 長野県大会2012 東大大会2011 OLT杯2010

松本　3月 秩父　6月 越生　9月

牡14 さくらんぼ2014 ロングセレ2014 東大大会2014

山形　6月 七国　6月 赤城　6月

牡6 東大大会2014 JC大会2014 東大大会2013

赤城　6月 七国　1月 裾野　6月

牡8 東京都大会2014 JC大会2013 JC大会2012

滝山　9月 滝山　1月 七国　1月

牡6 東大大会2014 東工大大会2013 奇跡ミドル2013

赤城　6月 矢板山田　11月 富士　10月

牡6 OLT杯2012

所野　3月 富士　12月 日和田山　9月

牡7 東工大大会2013 OLT杯2013

矢板山田　11月 鹿沼　9月 滋賀　3月

牡7 東工大大会2013 OLT杯2013 OC大会2013

矢板山田　11月 鹿沼　9月 日光毘沙門　9月

1番

2番

3番 レース間隔がとんでもなく空いているが、障害競技？（※スキーO）を行っているのと各種試走があると思われるため不安なし。調教量も比較的多いようだ。

4番

5番

6番 過去3走は中1年となっているが、リレー大会の出走数は近年も年1-2回ペースである。先週の一叩きによって調子は上向くか？

7番 この中で最も調教量が多いと思われる。CC7でも好走しているため調子もよさそう。平地林でしっかり走れれば（ハンデなしの）優勝も見えてくる。

8番

9番

10番

※前3走は、パークO・スプリント・リレー・スキーOおよびDISQになったレースを除く。

※年齢は、1年生=1歳とする

ハンデ タイム ハンデあり 順位

保川 15 65 50 2

井上 40 108 68 8

倉澤 17 72 55 5

坪居 17 69 52 4

山本 0 59 59 6

高野 20 不参加 - -

曽原 2 54 52 3

鈴木 27 87 60 7

加藤 35 78 43 1

大嶋 3 72 69 9
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結論：てっぺい許すまじ。 

 

 …というわけで今回のナエウマの作成方法をいろいろ書いていますが、皆さんはどう思ったでし

ょうか？ 

面倒くさいことをしているなと思った人も居るでしょうし、適当に予想しているなと思った人も居

ると思います。 

まあその辺は人それぞれだと思いますが、今後もナエウマを楽しんでいってくれれば幸いです。 

 また、誰か今年の OLT 杯でナエウマを作ってみませんか？今回書いた内容はあくまで僕の作成方

法、というだけなので、自分なりのやり方で作ってみたければもちろん問題ありません。というわ

けで、今年の OLT 杯でナエウマを作成してくれる人を募集します。当日不参加でも OK ですので。

どしどし応募してください。データ採集くらいならいくらでも手伝いますので。 

 

P.S. 

過去のナエウマの敗北例 

・こっそりトレーニングをしているやつに負けた（今年） 

・先輩の成績を見くびって負けた（しかも同じ人に複数回…） 

・金の力に負けた（賞金が出るとわかった瞬間普段よりも明らかに早くなった） 

 

P.S.2 

どうでもいいこと 

・実はナエウマって一般的な単語ではないらしい。少なくともググっても何も出てこない。俺が作

った単語ではない(2001 年にはあった)のだけど、どういう由来で誰が作ったのだろうか。 

・他大で同じようなことをしているところはあるのだろうか。 

・ナエウマ作成の際に非常に便利なサイトがあったのだけど、現在アクセスできない。情報収集に

非常に便利だったのだが…。（一応個人情報が絡むので詳細は内緒） 

・如何せん原稿を作ったのが OLT 杯の 10 ヵ月後なので、予想の仕方がいろいろ間違っているかも。 

・データを集めるのが好きな変人な方はいらっしゃいませんか…？ 
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つばめ会メーリングリスト・ホームページについて 

 

◯つばめ会ML(メーリングリスト) 

つばめ会会員間の連絡手段の1つとして立ち上げています。大会情報・観戦記、同期会・飲み会の連絡、近況報

告などお気軽にご利用ください。 

なお、yahooグループのサービス終了につき、昨年度よりつばめ会MLはfreemlにより運用を開始しております。

新しいメールアドレスはtsubamekai[at]freeml.comとなります。 

ご不明な点がありましたら、管理者の堀越 (29 期)までご連絡ください。 

また、このML に関するホームページ(登録メンバーのみ)にて過去ログなどを閲覧することもできます。

http://www.freeml.com/tsubamekaiまでアクセスしてください。 

 

◯ホームページ 

また、つばめ会および東工大OLT のホームページが稼働中です。ぜひご覧ください。 

つばめ会のホームページ 管理人:楠（31期） 

http://www.geocities.jp/tsubamekai/ 

東工大OLT のホームページ  

http://www.geocities.jp/tokyo_inst_of_tech_olt/index.html 

Twitter 

https://twitter.com/titech_OLT 

 

編集後記 

 

 皆様、こんにちは。つばめ会広報の楠（31期）です。 

例年より少々遅い時期となりましたが無事 slopeを発行することが出来ました。ご寄稿頂きました皆様には心より

感謝申し上げます。 

せっかくなので私の近況も少々。7月より半年間、東武東上線の志木駅近郊のマンションのモデルルームにて販

売の業務に携わることになりました。3000万円後半で 90㎡台 4LDKあります。越生・小川町方面アクセス抜群、

関越道所沢 ICまで 30分、オリエン行く際にも非常に便利！貯蓄を持て余している○○様、ぜひぜひご購入のご

検討を！したがいまして客商売ですので今年いっぱい土日のイベントには出られませんのであしからず。ただ合

コンとかそういう類であれば頑張って予定調整しますので、どうかお誘いお待ちしております（必死）。 

それではまた次号でお会いしましょう。 
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